Les expériences interdites du MYSTÉRIEUX MONSIEUR

Le tombeau de Saint Garoulphe

Note au Maître des Arcanes

Le but avoué et bien sure d'obliger les journalistes à placer la plaque de granit en lieu et place de celle en bronze. Si il ne s'exécute pas, alors le grand Cthulhu descendra par la voie des étoiles ; au dehors, les créatures transporteront les pierres mystérieuses, pour commencer la transformation du nouveau royaume...

Dès la plaque en pierre replacée, le mécanisme inverse se produira et si nos héros ne veulent pas resté enfermés, ils auront intérêt à ressortir rapidement. Au dehors, une centaine de personnes et d'étranges créatures, d'autres arrivant de la falaises, semblant émerger de l'eau, la peau bizarrement squameuse et les yeux phosphorescent, se placeront tout autour du rayon, les yeux rivés vers le ciel. Ils portent de petites pierres dans les mains, les brandissent vers le ciel. Elles émettent une lueur verte. Dès que le menhir aura repris sa position initiale, remontant vers l'extérieur, le carré de granit s'enfoncera à son tour, telle une clef dans une serrure et cette fois-ci, la lumière virera au rouge. Alors, un crépitement intense, viendra frapper la zone dans laquelle les investigateurs se trouvent et un flash aussi puissant que si la foudre venait de tomber, viendra illuminer la lande. Violemment projetés à plusieurs mètres en arrière, les journalistes assisteront à une débandade folles. Des éclairs, chauffant la pierre au rouge, partirons depuis l'éternité des étoiles jusqu'à son sommet, pour rebondir et frapper chacun des adeptes et les créatures présentes.

La fuite du mystérieux monsieur Burns

Au loin, un vieil homme encapuchonné, accompagné d'une escouade de soldats, sera conduit hors de la zone. Les journalistes reconnaîtront un général SS et des hommes en costumes nazi. Ils le feront monter dans une grande voiture, au devant de laquelle flottent deux petits drapeaux rouge avec le même premier symbole que sur la pierre, une croix gammée.

mais il est trop tard. Les investigateurs sont grogis ; ils enjamberont les cadavres mais n'empêcheront pas l'étrange monsieur Burns d'embarqur 10 minutes plus tard, sur une petite chaloupe de l'armée allemande, qui les conduit au sous-marin. Il s'enfoncera sous les eaux de l'océan atlantique de ce côté Ouest de l'Irlande et emportera avec lui cet étrange personnage.

Pendant ce temps, de l'autre côté de la Manche, les français profitent de leurs premiers congés payés, insouciant des drames qui se nouent.

Epiloque

Les photographies prisent sur place par les journalistes seront toutes voilées, due à la lumière ultra-violette et rayonnement intense, ce qui réduira tout espoir d'illustrer un quelconque article ; quelques jours plus tard, les astronomes parleront bien d'un étrange phénomène, lié peut-être à l'aurore boréale et les centaines de cadavres répandue sur la lande, auront, quelques heures plus tard, disparue de la vue des forces de police venu constater sur place un quelconque débarquement. Les récits, bien que corroborés par de nombreux témoins du village seront sujet à polémique. Nos héros de retour en France, recevront quelques jours plus tard une missive du père Guiness qui les enjoindra d'embarquer sur le paquebot Rose des Vents en partance pour l'Argentine, plus précisément vers Ushuaia, la ville la plus australe du monde...

La chevalière de Saint-Sepulchre

